



# 学校だより

足立区立保木間小学校

平成 31 年 1 月 31 日

校長 巻島 正之

2 月号

学校教育目標

- ・豊かな子 (にこにこ)
- ・考える子 (きらきら)
- ・逞しい子 (のびのび)



子供たちのがんばりを応援する学校を目指して

校長 巻島 正之

寒さ厳しき折、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。近隣の学校では学級閉鎖になるなど、インフルエンザが猛威を振るっています。本校でも、インフルエンザが増えつつありますが、流行させないようさらに学級閉鎖にならないよう取り組んでいます。

インフルエンザの感染を防ぐために、縦割り清掃などをしばらく中止する、複数の学級学年の子供たちがいっしょに一つのところに集まらないようにする、給食も配膳中はマスクを着用し、班にならず授業中の時のように前を向いて食べる、などいろいろ配慮しています。何とかこのまま無事に、インフルエンザの流行を抑え、通常の学校生活に戻したいと願っています。

さて、1月から3月までは、次年度に向けた取り組みを少しずつ始めています。それは、4月から新年度をスタートする際に、スムーズに取り組めるように今から実践し問題点を改善していく期間が1月から3月であり、つまり「次年度の準備期間」であり、子供たちにとっては「子供の根を育てる期間」なのです。

学習面では、今の学年の学習内容をしっかり理解させるために、朝学習の時間と放課後の補習の時間を活用し取り組んでいます。今求められている応用力や思考力、コミュニケーション力など、考える力を養う学習や調べたり話し合ったり深め合ったりする学習を進めるためにも、基礎の知識をしっかりと身に付ける学習が必要です。そのために、読み、漢字、計算が早く正確にできるように取り組むだけでなく、それぞれの学年の学習内容をしっかり理解することがもっとも大切です。下校時間ぎりぎりまで補習する機会が増えますが、習い事や塾、家庭の都合などの場合は担任まで連絡ください。4月に行う足立区学力調査は一人一人の学習内容の理解度を調べる調査です。今回も85%の児童を合格させたいと取り組んでいます。その学年で身に付けなければならない学習内容をしっかり身に付けられるよう、学校と家庭とが連携協力してこそ、子供一人一人のより良い成長につながると思います。

学校の環境面では、正門の玄関ホールに多くの入賞した子供たちの作品が掲示してあります。昨年と比べこの1年で努力し頑張る子供が増えてきています。その結果として入賞者が増えてきました。また、玄関上部の窓にステンドグラス風のデザイン切り絵を昨年度の卒業生に校庭側をお願いしましたが、今年度の6年生には正門側の制作をお願いしました。いろいろな面で「頑張る子供たち・頑張る保木間小」の雰囲気表現する教育環境を作ることで、子供の向上心や向学心を育て成長につなげたいです。職員室で話し合う中で、「6年間勉強など頑張る学校に籍を置く子供と学級が荒れ気味の学校に籍を置く子供とでは、6年後の成長の度合いは違ってくる。それは教職員にも言えることである。」と考え、教職員一同今後も取り組みを続けますのでご協力ください。

トイレの改修も今年の夏に行います。今回は、1年2年6年の東側のトイレです。みな洋式トイレに改修します。また、今後ウォシュレット等を取り付けられるような工事もお願ひしてあります。今後30年40年後の姿を想像し、計画するようお願いしています。

外国語(英語)の学習時間は、3・4年生は年35時間、5・6年生は年50→75時間に拡大し実施します。時間割を大きく変えずに、どうやって時間割の中に外国語の授業を入れるか検討中です。子供たちの将来を考えたらず、外国語活動が楽しいと思える教育活動にしたいです。

最後に、学習ボランティアの申し込みありがとうございました。もう少し人数が増えることを期待しています。2月16日の土曜授業の日に打ち合わせができたかと考えています。申し込みをした方には後日ご連絡します。今後も子供たちのために教職員一同頑張りますのでご協力ください。



左のQRコードからも、HPのお知らせコーナーに、携帯でアクセスすることができます。ご活用ください。

保木間小学校HPアドレス

<http://www.adachi.ed.jp/adhoki/>



## 事務局より 保護者の皆様の御協力ありがとうございます

事務 安齋 雅代

平成30年度も、保護者の皆様には学納金（給食費及び学年教材費）の納入につきまして格段の御配慮をいただき、誠にありがとうございました。

今年度は、2月5日（火）の口座振替（引落し）が最終となりますので、口座へのご準備方、どうぞよろしく願いいたします。

給食をはじめとする学校での諸活動は、保護者の皆様からの学納金という後ろ盾を得て成り立っております。皆様の御協力に、あらためて感謝申し上げます。

今後とも、当校の学校運営に御理解いただけますよう、かさねてお願い申し上げます。

## 6年生を送る会

特別活動部

2月26日（火）に「6年生を送る会」を行います。一年間、保木間小の代表として、下級生をリードしてきた6年生の卒業をお祝いし、お世話になった感謝の気持ちを伝える会です。当日は、6年生から5年生へ保木間小学校の伝統を引き継ぎ、これからは5年生が保木間小学校の代表として下級生をリードしていきます。

これから、各学年は6年生のために出し物やプレゼントを準備していきます。

当日は保護者の方も参観できますので、ぜひご来校ください。

○日時 2月26日（火）10:30～11:30

○会場 体育館（北門からお入りいただき、参観はギャラリーよりお願いいたします。）

○名札の着用をお願いします。

## 給食もりもり賞 320人！！

栄養士 竹野 友未

もりもり給食ウイークの「給食もりもり賞」は、6月は289人でしたが、1月は320人になりました。「自分で決めた量を食べきる力」を身に付け、これからも残さず食べる自信につなげるためです。また、「苦手な食べ物に挑戦する力」も目標に掲げ、声掛けをしています。たったひと口にしか過ぎないのかもしれませんが、子供にとっては大きなひと口です。

ご家庭では、家族や子供が食べないから食卓に出ない食べ物や料理もあるかもしれません。その食経験の少なさから、「食べたことのない味、食べ慣れない味」＝「嫌い」と判断してしまい、好き嫌いの一因となりますこともあります。幼少期から成長期に身に付いた食習慣は、変えることが難しく、将来の健康に密接に関係します。ご家庭でもご協力をお願いいたします。



## 2月の行事予定



わかばっこ ●（1～6年）

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	入学説明会	17	日	
2	土		18	月	全校朝会 外国語 ●
3	日		19	火	幼保小交流(体験)竹ノ塚幼稚園・保育園来校 外国語 ●
4	月	全校朝会 家庭学習週間 ●	20	水	クラブ⑩
5	火	外国語 ●	21	木	お別れ給食相談集会 ●
6	水	委員会⑩ ●	22	金	
7	木	集会委員会 ●	23	土	合唱・合奏研究演奏会
8	金	縦割り班遊び ●	24	日	
9	土		25	月	全校朝会 ●
10	日		26	火	6年生を送る会 お別れ給食 外国語 ●
11	月	建国記念の日	27	水	
12	火	全校朝会 外国語 ●	28	木	運動朝会 ●
13	水	交通安全教室(1・2年) ●			
14	木	音楽朝会 ●			
15	金				
16	土	土曜授業 吹奏楽部お別れコンサート(1h) 4年1/2成人式(2h) 道徳地区公開講座(3h)授業 4h...意見交換会) 算数検定			